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平成２６年度四江会「一言コメント」集 

赤星 賢次 

長い事ご無沙汰しております。今回はと思っていましたが残念ながら欠席いた

します。毎日夕方になりますとヘルニアの関係でしょうか気分が良くなく暗い

思いが毎日続きます。昼は何とか良いのですが。 

皆様によろしくお伝えください。 

次回は頑張ります。 

赤星 晃一 

未だ躰が思わしくありません。皆様にお会い出来る事を何時も思っていますが、

残念です。ご出席の皆様によろしくお伝え下さい。 

秋野 逸郎 

ご盛会を祈念いたします。 

阿部 由之 

ご案内いただき有難うございます。喜んで参加させていただきます。 

石川 欽也 

体調不良のため不参加とします。 

皆様のご健勝と総会の盛行をお祈り申し上げます。 

井野 慶一 

体調不良にて出席できません。 

ご盛会と皆様のご健康をお祈りいたします。 

井芹 浩視 

病院通いを主に、日常生活には不自由ありませんが、外出が思いにまかせませ

ん。残念ですが、欠席します。ご盛会を祈念し、併せて皆様のご健勝を祈りま

す。 

今村 康雄 

胃の手術後で体調の回復が遅れ気味ですので失礼します。 

盛会を祈ります。 

岩松 洋 

今年四月に転倒して大腿骨を骨折、現在機能回復訓練のリハビリ中で参加でき

ず申し訳ありません。 
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植田 誠也 

体調不良につき欠席させて頂きます。 

参加の皆様によろしくお伝えください。 

植田 浩司 

勤務のため失礼いたします。ご盛会を祈ります。 

化血研で人体ワクチン開発のお手伝いをしています。 

植松 繁 

本年五月水前寺に転居しました。喜んで参加します。 

内田 匡俊 

体調不良につき今年も出席できず残念です 

内田 朝海 

病気にならない限り出席します。 

内山 清之 

体調不良が続き出席できません。皆様に宜しく。 

宇野 貞一 

毎年出席させて頂いていましたが、今回は八月からの先約あり重複となり残念

ながら欠席となります。元気にして居ります。 

皆様に宜しくお伝え下さい。次回からは毎年十月第三金曜日は先約なしで空け

る様にしておきます。 

浦上 龍介 

体調最悪、歩行困難のため欠席します。 

瓜生田 至 

まだ現役です。出席できず済みません。皆様に宜しくお伝え下さい。 

事務局様には何時もご苦労様です。感謝いたします。 

江頭 洋祐 

今年までは金曜日は夕刻の残務が厳しく失礼します。 

そろそろ引退を真剣に考えてはいるんですが、周りの環境が中々許してくれま

せん。皆様にくれぐれも宜しくお伝え下さい。 
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黄 民雄 

「雲水の流れに吾が身どこへ行く、肥後路のこと夢のまた夢」 

大関 正士 

明鏡止水 

この世に尊い生を受け早や八十有余年、歳月過ぎ父母親族去りゆき恩師、知人、

友人の訃報届く。 

一期一会その日その時めぐり逢いと縁に人々とのふれあい偲 

子供嫁ぎ孫の成長を楽しむ 

朝な夕なに想いめぐらす 

老いてこそ人生、追憶の日々 

日々是好日   

大宅 善輔 

参加できません。 

小田 英男 

今年三月に右ひざこ関節痛が出てもう旅行などは無理かと思いましたが、三か

月目には回復して何とか元気に過ごせるようになりました。 

昨年は欠席しましたが今年は出席できます。 

よろしくお願いいたします。 

岡田 大 

毎年お世話大変ですね。古き良き時代を振り返るばかりの毎日です。ちょっと

腰を痛めましたが何とか元気で出席出来そうです。 

岡村 光治 

幹事の皆様何時もお世話様です。 

この一年での体力の衰えが思ったより大きく、自分でも信じられない位いです。 

今年は皆様とゆっくり語り合いたいと思っています。 

小川 紀明 

参加します。 
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鬼木 甫 

毎回のご案内有難うございます。四江会総会が毎年続いていることを大変喜ん

でいます。残念ながら出席できませんが、同窓の皆様によろしくお伝えくださ

い。 

当方本年七月に脳下垂体腫瘍の摘出手術を受けました。脳下垂体は脳の下にあ

る小型器官で全身のホルモン供給源になっているとのことですが、腫瘍が近く

の視神経を圧迫して放置すれば視力を失うかもということで、リスクを冒して

手術に踏み切りました。幸い視力保存には成功しましたが、数種類のホルモン」

不足という副作用が出て、現在不足分を薬で補っています。 

以前の八割程度の体力で動ける感じです。 

なお手術はハフナー法という鼻の穴から内視鏡を入れる方法でしたので、外見

からは分かりません。今回医学の進歩をつくづく実感しました。 

皆様お元気で。 

甲斐 義明 

案内状ありがとう。八十歳の声を耳にして人並みに急に足腰が弱くなって、ベ

ッドとトイレの往復にも不自由さを感じ、健康長寿でありたいとリハビリに専

念中。仲間によろしく。 

地元灘の酒で晩酌はまだ欠かせない。  

柿野 周一郎 

黄会長、毎年お世話になります。昨年は出席できませんでしたが、今年は必ず

参加します。 

老化を意識する昨今ですが、六年間も学を共にした旧友に久しぶりに会え、歓

談できることを楽しみにしています。 

柏原 信良 

県を退職して七十七才まで教育委員会の委員やら人権擁護員など、公職を休む

ことなく続けてまいりましたが、四年前上部大動脈剥離の手術を受け、現在は

和紙ちぎり絵教室だけ、会員の要望が強いため指導をやっとやっと続けていま

す。今回の総会も体調に自信がありませんので、欠席させていただきます。 

梶間 澄子 

熊本の空気を吸いたく、人に逢いたく、参ります。 

お世話ありがとうございます。 
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片山 賢郎 

寄る年波には勝てませんが何とかこの一年間を乗り切ってきました。 

皆さんからの元気をもらいに出席します。 

事務局の皆様のご苦労に心から感謝いたします。 

勝木 哲郎 

お世話ご苦労さんです。 

今回も進行係を頼まれることと思いますが、断りきらんので務める覚悟です。 

よろしく！ 

鎌田 敏男 

元気です。校歌の合唱を楽しみにしています。 

よろしくお願いします。 

川上 透城 

体調不良のため欠席いたします。 

川嶋 安弘 

元気にしております。盛会を祈ります。 

河口 溢夫 

毎回のお世話ご苦労様です・ 

四江会ゴルフ会も十年前と比べ参加者が約半数（残念ながら体調を崩した方、

亡くなられた方などで）となり淋しい想いをして居ります。 

然しいまだ十数名の諸君が参加され、この歳でゴルフができる喜びを噛みしめ

て居ります。今後も一人でも多くの方々が続けられることを祈って居ります。 

木村 明人 

水前寺体育館での弓道、各地での健康マラソン大会を楽しんでいます。これも

毎日の筋トレとストレッチのおかげです。 

武内旌表君、中村修介君の住所を教えてください。年賀状での旧交を温めたい

と思っています。 

北島 伸喜雄 

お陰様で元気に過ごしております。八十才を超え四江会を開催して頂く皆様に

感謝すると同時に出来るだけ多くの友人とこの喜びをできるだけ存分に楽しみ

たいと思います。盛会を祈念します。 
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北野 邦俊 

お世話ご苦労様です。貴殿のおかげでこの会が継続していると感謝しておりま

す。有難うございます。 

よろしくお願い致します。楽しみにしております。 

清永 総理 

参加します 

吉良 盛忠 

黄会長お世話でございます。ご盛会をお祈りします。皆様によろしく。 

葛目 隆章 

体調不良にて残念ながら参加できません。いつもながらの黄さんのお世話に感

謝いたします。 

久保 顕実 

健康で居られることを感謝して」います。 

同窓の方々、ご出席可能な方々のご健康を祈念します。 

黒田 和佑 

事務連絡いつも大変お世話になります。今回は少々体調不良につき欠席します。 

何卒皆様によろしくお伝え下さい。 

皆様のご健康をお祈り致します。 

桑野 麗雅 

体調不良のため済みません。参加できません。 

皆様によろしく！ 

小池 長幸 

ちょうど東京出張に重なっていますので失礼いたします。 

現在囲碁会に出席が多く他流試合中です。 

健康はまあまあですが、ラクナ梗塞で頭にフラツキ」が出ます。胃腸の不良は

慢性になっています。次回は皆様の元気の素を頂戴に参ります。 

各幹事の皆様には大変お世話になります。 

甲田 憲一 

旅行のため悪しからずご了承ください。ご盛会を祈ります。 
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小崎 清明 

過日入院した時、「愛語問答」を三冊持っていきました。若い溌剌とした高千穂

君の情熱的な信仰を肌で感じ元気をいただきました。 

文章の一つ一つに彼が脈々と生きているのを実感しました。 

出席できる状況でなく残念です。 

小園 一正 

心不全を患い死の一歩手前まで行って、最近やっと回復して介護Ⅱになりデイ 

ケアーお世話になっています。 

その為今後の会への参加は遠慮します。 

酒井 誠一 

参加いたします。 

篠川 勇 

お世話される方々本当にご苦労さまです。心から感謝しております。 

どうかお体に十分気を付けてください。 

佐伯 晴美 

皆様お変わりございませんか。ご案内有難う御座います。金木犀の香りや虫の

声に慰められて筆をとりました。 

来年こそ熊本の地で名月を皆様と眺めたいと思います。 

柴田 敏彦 

四江会のお世話毎年ご苦労様です。 

小生一昨年末の右足アキレス腱断絶の後遺症によりまだ少しビッコを引いてい

ますが、「過ちを福とする」のことわざを地で行ったようにゴルフの時痛めた足

をかばうため右足の送りを少し早くしたら体重移動が思ったよりスムーズに出

来て、齢八十を過ぎる今頃になってゴルフの面白さがわかったように思いビッ

クリしています。 

相変わらず陶芸、パソコン、ゴルフと充実した毎日を送っています。 

もうしばらくこの元気を保つことができたらなぁー！！と思っています。 

下田 文信 

病気療養中のため欠席させていただきます。 

白石 勝郎 

参加いたします。 
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城塚 幸雄 

体をこわし、体力作りに毎日一時間半歩いています。 

中学時代から楽しんだサッカーも七十七才であきらめ、油絵を楽しんでいます。 

四月には東光展に入選し上野の美術館まで行きましたが、本当に体力の衰えを

自覚する旅でした。 

積 芳孝 

久しぶりにお会いできることを楽しみにしています。 

仙波 義朗 

座右の銘「闘魂」あるのみ。欠席します。 

副田 守 

毎度ご連絡いただきお世話になります。感謝申し上げます。 

盛会を祈ります。 

高木 清己 

お役目ご苦労さまです。このひと月ほど体調不良で静養して居ります。 

残念ながら今回は不参加になります。 

皆様に宜しくお伝え下さい。 

高本 仁 

皆様にお会いすることを楽しみにして居ます。 

竹内 旌表 

欠席します。 

竹原 孝 

黄会長や幹事の皆様ご苦労さまです。体調にやや不安があり残念ながら欠席い

たします。ご盛会を心より祈念します。 

竹村 昭一 

七十才以上のサッカー・チームできびしいですがなんとか仲間に入れてもらい、

試合や遠征で楽しんでいます。絵画と共にこれから、続く限り頑張りたいと思

っています。 

竹原 譲 

所要のため欠席させていただきます。ご盛会を祈念します。 

立山 敬一 

お世話さまです。参加します。 
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田中 廣 

今回も体調がすぐれず欠席です。 

会長、幹事の皆様ご苦労さまです。皆様に宜しくお伝え下さい。 

寺本 譲 

返信が遅くなりました。今回も残念です。 

豊瀬 実 

今回参加します。よろしくお願いします。 

豊田 大徳 

見かけだけは元気でいます。出席します。 

中川 腆 

元気にやっていますが、私用で都合がつきませんので、今回は失礼させて戴き

ます。ご盛会をお祈りします。 

中村 益行 

役員の皆様には何時もお世話になります。返事を失念していて、申し訳ありま

せん。悪しからず。昨年十月に町議十二期目に入りました。 

いささか長すぎる感はありますが、地方自治は民主主義の学校と言われ、その

学校のため最後の務めを全うしたいと思います。 

諸兄のご健勝を祈ります。 

中山 敞史 

最近体調不良で失礼します。幹事さま他皆さまご苦労様です。 

よろしくお願い致します。 

永田 信也 

頭、足、腰くたばり気味ですが何とか元気でおります。参加します。 

永田 卓也 

毎度お世話になります。申し訳ありませんが体調不良のため失礼します。 

ご盛会をお祈り申し上げます。 
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永田 博久 

本年度は梅雨が長引いた感じで外歩きも思うに任せず運動不足でしたが、お陰

様で年相応元気です。 

末の孫娘が高三で県下高校文化祭が五月末県立劇場であり、招きで各高校の文

化部の活動を見てきましたが、興味深い出展も多くあり、時代の流れを感じま

した。孫は茶道部（肥後古流）で私は作法は知らず緊張しましたが良い思い出

になりました。 

今回は都合で出席できません。皆さんの元気とご盛会を祈念致します。 

何かとお世話有難うございます。 

中根 俊吾 

出席します。 

浪岡 千里 

もっぱら体調の維持に心掛ける昨今です。 

老いが進み体力の低下で詩吟の声量も影響して悔しい限りです。 

成松 良恭 

参加します。 

新田 曉生 

腰の調子すぐれず外出等は控えています。久しく歓談したいのですが。 

沼田 亨 

*生涯現役と思っていたが、勤務先の病院の経営者が変わった途端、本年四月い

っぱいでクビ！ 

 以後は大多数の仲間と同様に毎日無聊を託っている。 

*昨年八月腹部動脈瘤のオペをしたが、十月三日に熊大病院で再手術予定。 

*だから九月末まだに返事をとあったが、どうなるか分からないので今回は「欠」 

*俺って本当にいろんな病気・いろんな手術をやるもんだとつくづく思うよ。 

それでもこうやってまだ生きているから結局は幸せ者かな。 

盛会を祈る。 

長谷川 恭昭 

参加します。 
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林 繁 

異常気象のせいもあり、野菜作りの難しさを痛感しています。 

会の皆さんのご健勝を祈念しております。 

林 俊樹 

毎度の事ながらお世話になり深く感謝申し上げます。 

現在第四腰椎圧迫骨折のための治療中ですが、総会にはよほどのことが無い限

り必ず出席致します。 

旧友との再会は何よりの楽しみです。 

林田 隆二 

すんまっせん！まだ生きちゃおりますが呼吸器内科、消化器外科、眼科、歯科

（中根くんのところ）と病院通いばかりしよりますけん、今回も欠席します。 

皆さんによろしゅう 

伝えてはいよ。 

林田 定 

昨年は連絡の行き違いから出席できなかったので、今回は是非出席して同窓の

皆様の壮健な尊顔に会えると楽しみにしていましたが、丁度この日（十月十七

日）抜き差しならない事と重複し、残念ながら欠席となりました。 

来年のことを言うと鬼が笑うと言いますが、万難を排して出席するつもりです。 

改めて同窓の皆様のご多幸と健康を祈っています。  

福間 泰隆 

欠席いたします。 

古川 榮記 

体調不良につき欠席します。 

譜久村 信義 

最近視力の減退が著しく運転免許証も返上しました。趣味のドライブもできず

淋しい限りです。 

四江会の繁栄を心からお祈り申し上げます。 

藤田 英介 

貯筋が少なく筋力低下腰痛などあり、歩くのにも難儀しています。 

皆様と会って話をすると元気が出ます。お会いできるのを楽しみにしています。 
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藤田 早苗 

秋の四江会の出席を前後しての墓参が毎年の楽しみです。 

長崎の国体開催の影響でホテルの確保ができず困りました。 

本田 武俊 

七十台と八十台では老いのスピードが格段に違うと言われていますが、今その

ことを実感しています。持病の腰痛に加え膝痛も始まり歩行バランスも悪くな

り手足の筋力の衰えも顕著です。年相応の状態と思いあまり気にせず日常を過

ごすことにしています。山の老木が何百年かの樹令を終え立ったまま朽ち果て

るように自然体で一生を終えられたら一番の幸せと思っています。   

松本 嘉七 

欠席いたします。 

前川 政弘 

ぎりぎりまで迷ったけれど昨年七月脳梗塞にて日赤に入院。絶不調につき欠席

します。来年はなんとか！！ 

松村 泰男 

残念です。体調不良のため欠席します。 

松本 明生 

甚だ勝手ながら未だ仕事継続中につき残念ながら欠席いたします。 

どうか皆様によろしく・・・・・ 

誠に申し訳なく深くお詫び申し上げます。 

木、金、土特に第三週目は・・・・済みません。  

宮河 威典 

今や老六部の心境です。何事もなく参加できることを祈って居ります。 

三隅 智都子 

不参が残念です。余生日々好日であります様に・・・・ 

お元気で 

光永 淳 

遅くなりまして誠に申し訳ありません。私事の都合が決定しなかったので連絡

ができませんでした。ご盛会を祈ります。 



ひと言 2014（13） 

三原 龍児 

楽しみにしています。 

三好 裕惟 

残念ながら所要で出席できません。大会の成功をお祈りします。 

旧音楽部の皆さん（江頭、高本、大宅 etc）に宜しくお伝え下さい。 

宮本 保彬 

頑張っています（セリにて）大同青果市場毎朝六時より 

欠席します。 

村中 祥倫 

元気にしています。都合により欠席致します。 

皆様に宜しくお伝え下さい。四江会の盛会を祈念しています。 

村田 善男 

いつもお世話下さいまして有難うございます。 

腰痛で出かける事がままなりません。 

どうぞ皆様によろしくお伝え下さい。 

森  和 

来年三月で辞めるつもりでいた仕事（損保代理業）でしたが、百二才の日野原

先生が東京オリンピックまで現役を続けると宣言されたのを聞き、それなら自

分もオリンピックまで頑張ろうと予定変更しました。 

下手なカラオケも週一回くらい楽しみながら。 

森本 茂三郎 

ご案内いただきお礼申します。 

体のあちこち悪い状態ですが、なんとか頑張って生活しています。 

関西四江会のメンバーの皆さんも元気でおられるようです。 

ぜひ参加したいのですが故郷も遠く感じるようになりました。 

今回は都合により欠席しますが次回を楽しみにしています。 

皆様方へ宜しくお伝えください。 



ひと言 2014（14） 

守永 清次郎 

「年年才才花相い似たり。才才年年、人同じからず。」を実感するこの頃です。 

じゃによって、積極的にその日暮らし、好きなことに挑戦しながら酒を嗜んで

います。（冥途までのヒマつぶしかな） 

ご盛会を祈念します。 

東京四江会は十一月十九日開催予定です。 

樅木 繁人 

元気に散歩、旅行をしています。 

酒もうまいしタバコもうまい。 

山田 敬生 

案内有難うございます。何とか元気にしておりますが九月の末亡妻の七回忌を

行いますので不参加にして下さい。 

二十七年はお寺にお願いして十月に法事をしてもらいますので、来年は参加し

たいと思っております。 

皆さんに宜しくお伝え下さい。盛会を祈ります。 

八木 工 

元気にして居ります。今回は出席できず残念です。皆様方のますますのご健勝

を祈念いたします。 

幸村 穆尚 

たいへんお世話様です。返事が遅れて申し訳ありません。 

毎週介護センターに通っております。杖をついて歩行練習もやって居ります。 

酒はドクターストップがかかり飲めません。どうかよろしくお願い致します。 

米満 尚道 

お世話になります。作何秋の叙勲受賞のため久方ぶりに家内と上京。鉄道ＯＢ

会博多支部・地域（小倉北区）の囲碁同好会（会長）の手伝い楽しくやってい

ます。 

米田 伊一郎 

いつもお世話さまです。有難うございます。 



ひと言 2014（15） 

吉永 公裕 

いつも幹事の皆様にはお世話様です。今回はどんな方とお会いできるかと心待

ちに過ごしています。 

良き友との再会が楽しみです。 

吉本 栄一 

お世話になります。 

吉丸 哲生 

出席します。いつもお世話になります。 

渡辺 一弘 

肝臓に何か出来とるとの事ですが、皆さんに会いたくて出席します。 

盛会を祈念いたします。 

 

 


